

Un membre de plus!

Par **Claire22**, le **08/02/2017 à 13:08**

Bonjour à tous,

Je suis Claire, étudiante en première année licence. Le domaine me passionne tellement que je serais ravie de partager, d'échanger les mêmes intérêts avec vous. Tout ça, pour que nous puissions maîtriser ensemble ce que nous faisons, et pour que la route vers notre objectif soit parfaitement tracée.

Au plaisir de vous lire,

Claire

Par **Isidore Beautrelet**, le **08/02/2017 à 13:51**

Bonjour et Bienvenue

Content de compter un membre supplémentaire !
N'hésitez pas à poser vos questions sur le forum

Par **Poussepain**, le **08/02/2017 à 14:54**

Bonjour et bienvenue,

Ici, plus on a de membre plus on est content!

Et un tel enthousiasme est communicatif!

A bientôt donc!

Par **LouisDD**, le **08/02/2017 à 16:53**

Salut

Bienvenue à vous !

N'hésitez pas à participer aux posts ou à en créer en cas d'interrogations de votre part !
![smile16]

En tout cas c'est bien d'avoir pensé à mettre un avatar, on vous repèrera bien !^^

D'ailleurs, je ne suis pas sûr mais, le marteau en France, y'en a pas... Les séries américaines hein !
![smile3]

A bientôt.

Par **Herodote**, le **08/02/2017** à **18:19**

Bonjour et bienvenue !

PS pour Louis: Même les facs françaises utilisent le marteau pour représenter la justice alors !

Par **LouisDD**, le **08/02/2017** à **19:39**

Salut

Pfff on leurre ceux qui veulent faire magistrat pour le côté forgeron du métier...